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Consultório farmacêutico é amplamente debatido
no CONBRAFARMA
 

Autoridades farmacêuticas, especialistas, empresários do varejo
farmacêutico, lideranças e farmacêuticos estiveram presentes na
sexta edição do CONBRAFARMA para discutir o futuro do varejo
farmacêutico no Brasil.
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A sexta edição do CONBRAFARMA - Congresso Brasileiro do Varejo Farmacêutico, evento

organizado pelo Instituto de Desenvolvimento do Varejo Farmacêutico, reuniu nos dias 02 e 03 de

agosto no Expo Center Norte mais de 800 pessoas. Dentre os congressistas estavam presentes

autoridades, especialistas, empresários do varejo farmacêutico, lideranças e farmacêuticos. 

 

Segundo Ana Paula Ribeiro da Costa, diretora técnica do IDVF, o evento foi um sucesso e um dos

destaques ficou por conta da mesa redonda que reuniu quatro grandes especialistas sobre

Consultório Farmacêutico. "Conseguimos reunir 4 autoridades para discutir o assunto sob diversas

óticas". 

 

A farmacêutica Dra. Amouni Mourad do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo

falou sobre as questões legais e a regulamentação vigente sobre este tema. A farmacêutica Dra.

Angelita C. Melo da Universidade São João Del-Rei trouxe para os congressistas a realidade na

formação universitária atual do farmacêutico e a qualificação necessária para que este profissional

atue com segurança no consultório farmacêutico. 

 

A Rede Pague Menos, uma das pioneiras na prestação deste serviço e que já conta com dezenas de

Consultórios Farmacêuticos em todo o Brasil foi representada na mesa redonda com a

Coordenadora Farmacêutica Dra. Cristiane Feijó, que apresentou a realidade do Consultório

Farmacêutico na rede e casos práticos. 

 

Para finalizar o tema, a farmacêutica Dra. Solange Brícola do Serviço de Clínica Geral do Hospital

das Clínicas apresentou sua experiência na liderança de uma equipe de farmacêuticos que prestam

atendimento em Consultórios Farmacêuticos no Hospital das Clínicas.  

 

O tema também foi amplamente debatido no encontro de lideranças que reuniu o Presidente do

Conselho Federal de Farmácia - Dr. Walter da Silva Jorge João, o presidente executivo da



ABCFARMA - Associação Brasileira do Comércio Farmacêutico Dr. Renato Tamarozzi e o

Presidente da Associação do Comércio Farmacêutico do Estado de São Paulo, Dr. Luis Carlos

Marins. 

 

Vinícius Pedroso - Presidente do IDVF - diz que o CONBRAFARMA é uma plataforma importante de

discussões de alto nível sobre os temas relevantes do setor e tem a capacidade de reunir os vários

elos da cadeia farmacêutica. "É importante reunir as lideranças do setor para que temas importantes

ligados ao varejo farmacêutico sejam respeitosamente discutidos", menciona Pedroso. 

 

O Deputado Federal Walter Ihoshi, o Presidente do Sindusfarma Nelson Mussolini e o Presidente da

ABCFARMA Pedro Zidoi, convidados para dar as boas-vindas aos congressistas na cerimônia de

abertura do evento, elogiaram a Diretoria do IDVF pelo crescimento do evento e a importância do

CONBRAFARMA para o setor.
 
 


